

## *Le Mot du Président*

Monsieur le Président de l'assemblée Claude Bartolone, monsieur le préfet de Seine-Saint-Denis Philippe Galli, monsieur le député de Seine-Saint-Denis Pascal Popelin, monsieur Stéphane Troussel président du conseil général de Seine-saint-Denis, monsieur Olivier Klein Président de l'agglomération et maire de Clichy-sous-Bois et monsieur Stéphane Gatignon maire de Sevran, messieurs les consuls d'Algérie Mahmoud Massali, du Maroc Fath-Allah Bencherif, de Tunisie Mohamed Tahar Arbaoui et du Mali Mangal Traore,

Chères sœurs, chers frères, mesdames et messieurs, salam aalaykoum bonjour à tous

Nous sommes heureux de vous accueillir aujourd'hui en ce jour béni du mois de ramadan pour la pose de la première pierre de la future grande Mosquée de Montfermeil.

L'Association des Musulmans de Montfermeil, est une association de loi 1901. Cette association regroupe des habitants des différents quartiers de Montfermeil et des villes alentours (jeunes, adultes, retraités, militant associatifs) dont l'objectif est de contribuer à la construction et au développement d'un centre culturel et cultuel pour les musulmans et les habitants de Montfermeil et des environs.

Les musulmans de Montfermeil et des communes avoisinantes connaissent depuis longtemps un manque de lieux de culte dignes et adéquats qui répondent à leurs besoins et à leurs aspirations. C'est donc sous l'impulsion d'un groupe de musulmans en 1998, voyant que la salle de prière qui leur avait été mise à disposition par feu Hadj M. Benyoucef paix à son âme (ALLah y rahmou), que tout a commencé en achetant un pavillon au 65 avenue Jean-Jaurès à Montfermeil. L'initiative de départ était le souhait de trouver un local pour se rassembler et faire la prière.

Aujourd'hui, la construction d'une mosquée à Montfermeil est non seulement une nécessité, mais une priorité. La croissance démographique exponentielle de notre commune d'une part, et la forte attractivité qu'exerce notre commune d'autre part, nous obligent à nous doter d'un lieu de culte à même de recevoir tous les fidèles, résidents ou de passage.

Nous prions Allah pour que ce centre culturel et cultuel réussisse dans sa noble mission et soit utile à la communauté et à la société.

Nos objectifs:

- Répondre aux besoins culturels, culturels et socio-éducatifs de la population de Montfermeil et ses environs.
- Encourager le dialogue et l'échange entre les différentes cultures dans le cadre du respect du pluralisme culturel.



- Participer à une prise de conscience individuelle et collective de la nécessité d'une citoyenneté responsable et active.
- Lutter contre toutes les formes de discrimination

Ce message est aussi pour moi l'occasion, d'exprimer ma gratitude à tous les bénévoles qui se mobilisent chaque jour dans la discrétion et la constance pour faire aboutir le projet dans le seul but de plaire à Dieu. Nous invoquons Allah pour que les musulmans soient unis.

Je vais maintenant vous lire quelques Hadiths :

Allah Le Très Haut a dit : « **Entraidez-vous dans l'accomplissement des bonnes œuvres et de la piété et ne vous entraînez pas dans le péché et la transgression** » (Coran, Sourate 5, Verset 2). Il relève de la responsabilité de chacun d'entre-nous de participer à ce projet d'avenir pour tous.

Certes le projet est immense, il nécessite des fonds importants. Nous en appelons à votre générosité. « **Nulle Fortune n'a été amoindrie par un don** » (Hadith rapporté par Mouslim). Le défi est grand mais notre confiance en Allah et le soutien de tous nous permettra de le faire parvenir à son terme.

Ainsi, nous vous appelons aujourd'hui à rejoindre ce noble projet, car il est avant tout le vôtre et celui de vos enfants à qui nous devons transmettre cet héritage culturel et cultuel.

Une fois de plus je remercie toutes les personnes, organisations, associations et élus qui participent à la réalisation du grand projet de construction du Centre Culturel et Culturel de Montfermeil et espère vous voir à nos côtés pour la réalisation de cet objectif commun.

Allah aime la générosité,  
Faites un Don par amour d'Allah !

« **Ceux qui dépensent leurs biens pour la cause de Dieu sont à l'image d'un grain qui produit sept épis contenant chacun cent grains. C'est ainsi que Dieu multiplie Sa récompense à qui Il veut, car Dieu est Omniprésent et Omniscient** »(Coran, Sourate 2, Verset 261)